
一 般 質 問 事 項（遠賀町議会第７回１２月定例会） 

◆平成２５年１２月１０日（火）・１１日（水） 

◇１２月１０日（火） 

１．◎質問者 萩本 悦子 議員 

 質問事項 質問の要旨 質問の相手 

１ 

 

災害に強いまちづく

りの推進について   

⑴ 本町の災害対策について尋ねる。 町 長   

教育長 

 

２．◎質問者 織田 隆徳 議員 

 
質問事項 質問の要旨 質問の相手 

１ 

 

遠賀・中間地域広域行

政事務組合について 

 

 

 

 

⑴ 消防業務については中間市が加入していない
が、理事会や議会での取り扱いはどのようにさ

れておられるか、お尋ねする。 

⑵ 現在の取り扱いについて理事者である町長は、
どう感じておられるか、お尋ねする。 

町 長 

 

２ 平成２４年度教育委

員会の権限に属する

事務の管理及び執行

状況の点検及び評価

について 

⑴ 点検及び評価に対する学識経験者の意見におけ
る「改善点」及び「見直し点」など主な指摘事

項の具体的な内容はどのようなものかお尋ねす

る。 

⑵ その「改善点」及び「見直し点」は、具体的に
どのように実施されるのかお尋ねする。 

教育長 

 

３．◎質問者 浜岡 峯達 議員 

 
質問事項 質問の要旨 質問の相手 

１ 

 

平成２６年度の予算

編成について 

⑴ 第五次総合計画及び事業計画に基づいて、新年
度予算はどのような方針で臨もうとされている

か。 

⑵ スポーツ振興に対する予算の拡充をする考えは
ないか。 

町 長 

 

 

教育長 

町 長 

 

４．◎質問者 堅田 繁 議員 

 
質問事項 質問の要旨 質問の相手 

１ 

 

 

子どもの健やかな成

長支援について 

 

 

⑴ 母子保健・医療の充実を図る具体的施策として、
乳幼児・子ども医療費の助成拡大に向けて検証

はできているか。 

⑵ 児童虐待対策の現状と今後の方向性は計画に沿
って進んでいるか。また、子育て支援リーダー

の育成はできているか。 

町 長 

 

 

町 長 

 

 

 

 

 



◇１２月１１日（水） 

５．◎質問者 仲野 新三郎 議員 

 
質問事項 質問の要旨 質問の相手 

１ 

 

指定管理者制度につ

いて 
⑴ ふれあいの里の利用状況と今後の運営・管理に
ついて尋ねる。 

町 長 

 

２ 総合運動公園の今後

の整備について 
⑴ 整備計画を立てる予定はあるか。 
 

町 長 

教育長 

 

 

６．◎質問者 三原 光広 議員 

 
質問事項 質問の要旨 質問の相手 

１ 小、中学校の家庭・地

域・ＰＴＡとの関わり

について 

⑴ 小、中学校がどのような取り組みや考え、思い
で関わっているのか、関わろうとしているのか

尋ねる。 

教育長 

 

 

 

 

７．◎質問者 萩尾 修身 議員 

 
質問事項 質問の要旨 質問の相手 

１ 

 

遠賀総合運動公園に

ついて 
⑴ 駅南開発にあたり貴重なアピールポイントと考
えるが、町の考え方を問う。 

⑵ パットゴルフ場をどうするつもりなのか。 

教育長 

 

２ 全国学力調査につい

て 
⑴ 学力調査を学校別発表が望ましいとの流れが強
くなっているが、どうとらえているか。 

⑵ 成績が悪い子供をどうフォローしていくか。 

教育長 

 


